

Mondragon Team Academy invitada a participar en la Cumbre Juvenil del Banco Mundial.

09/12/2017

Mondragon Team Academy (MTA World) ha sido invitada a participar en la quinta Cumbre Juvenil del Banco Mundial (World Bank Youth Summit) que se ha celebrado en Washington entre el 4 y el 6 de diciembre. Desde 2013, los trabajadores más jóvenes del Banco Mundial lideran este encuentro internacional que tiene el propósito de crear un espacio de debate y aprendizaje, donde se intercambian ideas orientadas a la erradicación de la pobreza en el mundo. Todo ello permite acercar la labor de dicha organización a este segmento de población y construir oportunidades para ellos. Cada cumbre aborda un tema diferente. El encuentro de este año se ha centrado en la tecnología e innovación para un impacto social positivo, es decir, se tratará de analizar cómo las nuevas tecnologías y la innovación pueden contribuir a construir un mundo mejor o hacerlo socialmente más 'habitable' para todos.

Participación de Mondragon Team Academy

En este marco, MTA World ha participado de tres maneras. La primera de ellas ha sido una mesa redonda donde José María Luzarraga (co-fundador de Mondragon Team Academy) junto a un grupo de líderes internacionales y directivos del Banco Mundial han debatido sobre "¿cómo despertar el potencial emprendedor inherente en los jóvenes alrededor del mundo?"

La segunda participación ha sido un stand permanente de Mondragon Team Academy para interactuar con los participantes y dar a conocer su experiencia de cerca de 10 años en la creación de modelos educativos disruptivos e innovadores por todo el mundo.

La tercera ha consistido en la presentación de uno de los proyectos emprendedores de la empresa ABORA, un equipo multicultural surgido de la primera generación de LEINN INTERNATIONAL de Mondragon Team Academy Shanghai (el Grado oficial Internacional en Liderazgo Emprendedor e Innovación de Mondragon). Dicho proyecto se denomina World ID (www.theworldID.org) y consiste en una comunidad de ciudadanos globales que con una metodología innovadora incrementa la capacidad de empatizar para construir juntos un mundo en el que las identidades van más allá de la geografía y las fronteras políticas.

A cerca del World Bank Youth Summit

El WORLD BANK Youth Summit 2017 es el evento más importante en torno a la juventud del Banco Mundial y ha contado con la asistencia de jóvenes de todo el mundo, así como personalidades referentes del mundo de la tecnología, la innovación y la política internacional.

A cerca de Mondragon Team Academy

Mondragon Team Academy (MTA World) es una comunidad internacional de emprendedores en equipo que en la actualidad cuenta con 1373 emprendedores en equipo y 12 laboratorios de innovación social por todo el mundo. Esta red internacional se creó en 2008 fruto de la colaboración de Mondragon Unibertsitatea y Tiimiakatemia Finlandia (con el diseño del Grado en Liderazgo Emprendedor e Innovación-LEINN, primer y único grado en emprendimiento ofrecido por la Facultad de Empresariales de Mondragon Unibertsitatea).

